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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
XC ANIVERSARIO DE LA CÁMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE EL SALVADOR 
10 DE NOVIEMBRE DE 2005. 
 
 
YO AGRADEZCO MUCHO CADA VEZ QUE ME INVITAN A UNO DE ESTOS EVENTOS, PORQUE 
CON LA MAYORÍA DE USTEDES MANTENEMOS LAZOS NO SOLO EMPRESARIALES, SINO 
ADEMÁS DE MUCHA AMISTAD. 
 
POR ESO ME DA ESPECIAL GUSTO EL SER PARTE, COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, 
DE ESTE ACTO CON EL QUE SE RECUERDA LOS 90 AÑOS DE FUNDACIÓN DE LA CÁMARA 
DE COMERCIO E INDUSTRIA DE EL SALVADOR. 
 
LA HISTORIA DE LA CÁMARA ES FASCINANTE POR SÍ MISMA. PORQUE ESTAMOS 
HABLANDO DE CASI UN SIGLO DE DESARROLLO, HABLAMOS DE TRADICIÓN FAMILIAR 
PORQUE MUCHOS DE LOS PADRES Y ABUELOS DE ALGUNOS DE LOS AQUÍ PRESENTES, 
FUERON FUNDADORES DE ESTA GREMIAL. 
 
EN NOVENTA AÑOS DE EXISTENCIA, LA CÁMARA DE COMERCIO HA CONTRIBUIDO EN 
ASUNTOS DE TANTA IMPORTANCIA Y TRASCENDENCIA COMO ESTABLECER PRINCIPIOS 
DE ÉTICA EN LOS NEGOCIOS, MODERNIZAR EL COMERCIO, IMPULSAR EL DERECHO 
LABORAL SALVADOREÑO, LAS REFORMAS AL CÓDIGO DE COMERCIO, ASÍ COMO SU 
FÉRREA DEFENSA DEL SISTEMA DEMOCRÁTICO Y DE LA LIBERTAD DE MERCADO EN 
ÉPOCAS DE MUCHA DIFICULTAD EN EL PAÍS. 
 
ESTA GREMIAL DE TANTA EXPERIENCIA Y PRESTIGIO OFRECE A SOCIOS Y NO SOCIOS, 
MÁS DE CIEN SERVICIOS ENTRE LOS QUE DESTACAN LA CAPACITACIÓN, CONTACTOS DE 
NEGOCIOS, DEFENSA Y REPRESENTACIÓN DEL SECTOR EMPRESARIAL, FOROS, 
CONGRESOS Y MUCHOS MÁS. 
 
YO CREO QUE HASTA EL DÍA DE HOY SIGUEN DÁNDOLE CUMPLIMIENTO A SU MISIÓN DE 
PROMOVER Y DEFENDER EL SISTEMA DE LIBRE EMPRESA, CONTINÚAN SIENDO 
PROTAGONISTAS DEL DESARROLLO EMPRESARIAL, FOMENTANDO LA COMPETITIDAD, 
ALGO QUE ES TAN IMPORTANTE EN ESTOS TIEMPOS DE GLOBALIZACIÓN, Y PROTEGEN 
SUS DERECHOS. 
 
NO PODEMOS NEGAR EL HECHO, DE QUE HEMOS ENTRADO EN UNA ETAPA DE LIBRE 
COMERCIO, QUE SE HACE MÁS PALPABLE PARA NOSOTROS A PARTIR DE LA ENTRADA EN 
VIGENCIA, EN ENERO PRÓXIMO, EL TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON LOS ESTADOS 
UNIDOS. 
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POR ELLO ES NECESARIO QUE REFLEXIONEMOS SOBRE EL PAPEL DEL SECTOR PRIVADO 
COMO ACTOR PROTAGÓNICO DEL CRECIMIENTO ECONÓMICO, LLAMADO A CREAR 
EMPLEOS Y ASUMIENDO SU RESPONSABILIDAD PARA REPENSAR Y REPLANTEAR SUS 
MODELOS PRODUCTIVOS Y EMPRESARIALES. 
 
YA HA QUEDADO DEMOSTRADO QUE EL TRABAJO CONJUNTO ENTRE GOBIERNO Y 
EMPRESARIOS FUNCIONA Y LE TRAE BENEFICIOS AL PAÍS. LA ÚNICA MANERA QUE 
TENEMOS PARA GANAR PROGRESO, ES APOSTÁNDOLE A LA AGENDA CONJUNTA, A ESAS 
AGENDAS DE NUESTRO PAÍS QUE NOS DE LAS  MEJORES HERRAMIENTAS COMPETITIVAS 
Y CONDICIONES FAVORABLES PARA LA PRODUCCIÓN, PARA LA EXPORTACIÓN, PARA LA 
ESTABILIDAD LABORAL Y LA INVERSIÓN DE CAPITALES FRESCOS. 
 
NUESTRAS EMPRESAS ESTÁN OBLIGADAS A OFRECER MUCHO MÁS QUE UN BUEN 
PRODUCTO O SERVICIO, DEBEN TENER UNA GESTIÓN SUMAMENTE ÉTICA Y HUMANA, 
CONCIENTE DE LA REALIDAD QUE NOS RODEA Y MUY CONECTADAS CON LAS 
NECESIDADES Y DEMANDAS DE LA SOCIEDAD. 
 
PARA NUESTRO GOBIERNO ES INDISPENSABLE LA EXISTENCIA DE ASOCIACIONES 
GREMIALES QUE, COMO ÉSTAS, SE DEDIQUEN A COLABORAR CON EL DESARROLLO 
ECONÓMICO Y SOCIAL DEL PAÍS, AYUDANDO A LAS EMPRESAS A PREPARARSE PARA LA 
COMPETENCIA MUNDIAL Y DEFENDER SUS LEGÍTIMOS INTERESES, INCLUSO, CRITICAR AL 
GOBIERNO CUANDO SEA CASO 
 
LOS FELICITO Y LOS INVITO A CONTINUAR POR ESTE BUEN CAMINO, SOBRE TODO POR 
ESTE CAMINO QUE HA DEMOSTRADO SER EL CORRECTO Y QUE CONVIERTE A LA CÁMARA 
DE COMERCIO E INDUSTRIA DE EL SALVADOR EN UNO DE SUS MÁS IMPORTANTES 
PILARES EN LA CONSTRUCCIÓN DE ESTE MEJOR PAÍS. 
 
ESTA CELEBRACION DE LOS 90 AÑOS Y LA PRESENCIA DE ESTE SELECTO PUBLICO, 
DEMUESTRAN QUE EL SALVADOR VALE LA PENA. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS Y BUENAS NOCHES, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS! 
 


